



World Championship

THREE CUSHION FOR NATIONAL TEAMS
9. - 12. MÄRZ 2017 • FESTHALLE VIERSEN



PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE

Billard Team-Weltmeisterschaften im Dreiband Festhalle Viersen

09.-12.03.2017



Titelkämpfe feierlich eröffnet

Am heutigen Donnerstagmorgen wurden in Viersen die insgesamt 31. Dreiband Team-Weltmeisterschaften eröffnet. 24 Zweier-Mannschaften aus 22 Teilnehmerländern kämpfen an den kommenden vier Tagen um den prestigeträchtigen Titel.

Den Startschuss gaben der Präsident des Weltverbandes UMB, Farouk Baki, sowie Michael John als Vorsitzender der gastgebenden Deutschen Billard-Union. In den Reigen der kurzen Ansprachen reihte sich auch die Viersener Bürgermeisterin Sabine Anemüller ein. Besonders stolz ist man in der Stadt am Niederrhein auf die langjährige Tradition, denn schließlich finden die globalen Wettkämpfe zum nunmehr 28. Mal in Folge in der Viersener Festhalle statt.

An der tollen Eröffnungsfeier, die mit vielen optischen Highlights und dem Einmarsch der teilnehmenden Nationen aufwartete, nahm auch ein Schul-Chor aus Viersen teil. Für Ihre Darbietung erhielten sie tosenden Applaus.

Kurz darauf begannen bereits die ersten Spiele, wobei sich zunächst die Zweier-Teams aus Österreich und der Niederlande B, sowie Ägypten und Ungarn gegenüberstanden. Das B-Team des Gastgeberlandes wird dann zu späterer Stunde zum Queue greifen, während Deutschland A erst am Freitagnachmittag ins Geschehen eingreift.

An den ersten drei Turniertagen beginnt das Spielgeschehen ab 11:00 Uhr, am Finaltag geht es bereits um 10:00 Uhr los. Eintrittskarten sind an der Tageskasse erhältlich. Ein kostenpflichtiger Livestream ist unter www.kozoom.com erhältlich.

Weitere Links:

- [Ergebnisse, Tabellen und weitere Hintergrundinformationen](#)
- [Mediaseite mit honorarfreien Fotos und Berichten zum freien Download](#)
- [Offizielles Programmheft der Billard-Weltmeisterschaft](#)

Presse-Akkreditierungen erhalten Sie auf Anfrage. Bitte senden Sie eine formlose E-Mail an unten angegebene Adresse. Für Fragen rund um die Dreiband-WM stehe ich Ihnen jederzeit sehr gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Achim Gharbi
WM-Pressleitung

World Championships opened today

On Thursday morning this year's 3-Cushions Team-Worldchampionships were opened. For the 31st time the global champion will be searched and found. Since 1990 the event is hosted by the City of Viersen/Germany.

The title holders are Dick Jaspers and Jean van Erp from the Netherlands. In total 24 teams from 22 different countries traveled to Germany to play for the world title. The final will take place on Sunday afternoon, 3:00 p.m.

The event was opened today by Mr. Farouk Baki, the president of the "Union Mondiale de Billiard", the worldwide Billiards Federation. Also Mr. Michael John, the president of the "Deutsche Billard-Union" welcomed the players and spectators.

Besides that the mayor of the City of Viersen, Mrs. Sabine Anemüller, held a short speech where she mentioned the long history of the World Championships in the small German City close to the Dutch boarder.

Tickets for the World Championships are available at the entrance of the Festhalle in Viersen. The event can be followed as pay-per-view-Livestream at www.kozoom.com.

Further Links:

- [Media-website](#)
- [WC-website](#)
- [WC-magazine](#)

Tickets for the World Championships are available at the entrance of the Festhalle in Viersen. A pay-per-view-Livestream is available at www.kozzoom.com.

Best regards,

Achim Gharbi
Responsible for WC-PR

[Newsletter abbestellen](#)

Kontakt / Contact

Achim Gharbi
+49(0)6283 / 22 87 90 2
+49(0)151 / 61 41 66 32
achim.gharbi@touch-magazine.net

Spielort / Venue

Festhalle Viersen
Hermann-Hülser-Platz 1
D-41747 Viersen
Tel: +49-(0)2162 / 50 16 02

Mit freundlicher Unterstützung

Sparda-Bank

Partner & Sponsoren

DBU

CEB

LMB
Union mondiale de Billard

NRW.
Sportland nordrhein-westfalen

aramith.

Spinn
SINCE 1840
SPINNS CLOTH

Veith KG

